



# La Croix-Valmer

## Maison à vendre (83420)

Superficie **78 m<sup>2</sup>**  
Référence **944V68M**  
Prix **598 000 €**

La Croix-Valmer ? Maison de charme avec vue mer dans un lotissement recherché Surface : 78 m<sup>2</sup> Chambres : 3 Situation : Lotissement prisé, calme, à quelques minutes des plages et du centre du village Nichée dans un lotissement recherché de La Croix-Valmer, cette jolie maison de 70 m<sup>2</sup> séduit par son charme méditerranéen et sa vue mer dégagée. Lumineuse et bien agencée, elle offre un beau séjour ouvrant sur une terrasse plein sud. Côté nuit, trois chambres confortables assurent praticité et intimité. Le jardin privatif joliment arboré vue mer



*La Croix-Valmer ? Charming house with sea view in a sought-after subdivisionArea: 78 m<sup>2</sup>Bedrooms: 3Location: Popular, quiet subdivision, just minutes from the beaches and village centerNestled in a sought-after subdivision of La Croix-Valmer, this lovely 70 m<sup>2</sup> house charms with its Mediterranean flair and unobstructed sea view. Bright and well laid out, it features a spacious living room opening onto a south-facing terrace. On the sleeping side, three comfortable bedrooms provide convenience and privacy. The private garden is beautifully landscaped with a sea view*



## HISTOIRE DE PIERRES

5 rue Saint Louis - 83680 LA GARDE-FREINET

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)